
「給食センターの１日」を視聴して
安中市の給食センターが「給食センターの１日」という動画を

作成し、各校に配信してくれました。この動画には、材料が届いて

から調理をし、それが各校に届くまでの様子や片付けの様子が

詳しく記録されています。この動画を見ると、子供たちの健康や衛

生に留意しながらも、手際よく作業している調理員さん達の苦労

が伝わってきます。また、食べ残し（残量）の様子も記録されていて、予想以上の残量があり、そ

れがゴミとして処理されていることに驚いた生徒もいたようです。この動画は、給食センターのホ

ームページにもアップされていますので、ぜひ、ご視聴ください。動画を見た生徒たちの感想を紹

介します。

～生徒の感想から～

揚げパンやカレーなど、ある程度給食の作り方は知っていたけど、手

作りの蒸しパンの作り方は知らなかったから面白かったなと思った。８時

半から、ずっと立ち仕事をして、作ってくれるのはとてもありがたいなと思

った。

給食センターの１日を見て、給食センターの皆様は朝早くから自分た

ちに給食を作っていることがわかり、こんなに苦労をして作ってくれている

ので給食を残さないようにしたいと思った。

野菜を切る作業やコンテナに食缶や食器などを入れている作業を見

て、毎日私達のために一生懸命一つ一つの作業を分担して作ってくれ

て学校まで運んでくれることに改めて感謝の気持ちを感じました。これか

らもなるべく残さないようにしていきたいです。

僕たちが食べている給食は冷凍食品でもなんでもなく、しっかりと手間

をかけて作られていていて、大変な作業をしていることがわかりました。ま

た、動画の最後に残された給食が捨てられている場面があったので、そ

れを改善していくためにはどうしたらよいかを考えられました。

食缶の残りの量の測り方や、ゴミ袋に残飯を詰めているところ、給食のほとんどが手作業でつくられ

ていることを実際に見て、これからはなるべく給食を残さず食べたいなと思いました。いつもおいしい給食

ありがとうございます！
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給食センターの1日をみて、朝早くから給食をつくってくださっていることがわかりました。いつも食べ

ているおいしい給食は、給食センターの方々が心を込めてつくってくれていることがわかったので、しっ

かりと感謝の気持ちを忘れずに残さないように食べたいと思いました。

給食センターで、いつも、食材を揃えたり、作ったり、食器などを洗ったり、残飯をかたずけてくれて

ありがとうございます。たくさんの人達で、一生懸命つくってくれた給食に感謝しながら、これからも食べ

ていきたいです。

今日の動画を見て残っている給食はそのままゴミに出すと初めて知りました。残らないように給食を

食べてほしいです。卒業まであと少ししかないですが給食を味わって食べます。

実際に沢山の時間と手間を掛けて給食が作られているのを見ることができて、改めてありがたさを実

感しました。作り手である給食センターの方々にありがとうという気持ちを伝えるためにも、残り物を減ら

していきたいと思いました。

給食を作るのに様々な人が関わっていて、野菜を丁寧に手で切ったり、野菜の皮を剥いたりして頂

いていたことを改めて知りました。私は三年生なのでもう給食を食べる機会がなくなってしまうと思うの

で、給食をよく味わって感謝して食べたいと思います。いままで私達のために給食を作ってくださり本当

にありがとうございました。

給食センターの皆さんが給食を作っているところを見て、いつも私達が食べている給食は、丁寧に、

心を込めて作られていることがよくわかった。少し前まではよく給食を残していたが、最近は完食できるよ

うになったので、これからも毎回完食できるように心がけていきたい。

動画を見て毎日とても大変そうな仕事をしていて自分のために一生懸命に給食をつくってくれてい

ると考えるととても嬉しく感じました。時々自分の嫌いな食べ物がでてきますが、味もすごく美味しくて自

分はなぜこんなものを嫌っていたのかとつくづく思うようになりました。そしていろんな食べ物を克服して

食べられるようになりました。ありがとうございます。この３年間まずい給食は一

度も出てきませんでした。これからも私の後輩のために給食を作ってください。

よろしくおねがいします。本当にありがとうございました。この給食の味は一生忘

れません。

安中市いじめ防止子ども会議
２月１日（木）に、安中市のいじめ防止

子ども会議が、松井田文化会館で開催さ

れました 。本校からは、代表として生徒会

長の○○○○さんと副会長の○○○○さ

んが参加し、フリスビードッジボール大会や恩送り活動の実践につ

いて発表しました。後半は、磯部小、松井田小の小学生とグループ

になり、気持ちが落ち込んでいる友達への声のかけ方について話

合いをしました。松中の２人がリーダーシップを発揮し、小学生をフ

ォローしながら、上手に意見をまとめ、全体の中でしっかり発表す

ることができました。上原さん、町田さん、お疲れ様でした。


